

明るい地域づくり

11月29日（火）に、野田中学校で「令和4年度 野田地区青少年健全育成推進
会標語コンクール」の表彰式が行われました。このコンクールには、1・2年生の皆
さんが参加しました。「明るい家庭づくり」部門には36作品、「交通事故防止」部門
に55作品、「非行防止」部門に16作品、「明るい地域づくり」部門に47作品、合
計154作品の応募がありました。

その中から、次の作品が入賞し、表彰されました。

〈明るい家庭づくり部門〉

- 特選 家族には 見えない愛が あふれてる
- 入選 いつまでも ぼくのあこがれ 家族たち
- 入選 家族との 幸せ今も これからも

〈交通事故防止部門〉

- 特選 自転車に 乗ったら私も うんてんしゅ
- 入選 慣れた道 交通事故は すぐそこに
- 入選 ただいまと 言える喜び 忘れずに

〈非行防止部門〉

- 特選 考えて 今の行動 正しいの
- 入選 前を見て 未来壊れる その前に
- 入選 ちょっと待て あなたの勇気で 止められる

〈明るい地域づくり部門〉

- 特選 あいさつは 明るい地域の 第一歩
- 入選 ありがとう 言葉で広がる 地域の輪
- 入選 あいさつは 人と人をつなぐみち

154作品すべてを見ましたが、そこには、皆さんの思いや願いがあふれていまし
た。標語ですから、みんなでこういうことをやっといこうよ、みんなで考えていこう
よということになります。

普段は、当たり前のように生活していますが、皆さんは、野田地区の地域の皆さん
に守られ、育てられています。そのことに思いを巡（めぐ）らし、感謝の気持ちをも
つよい機会となったのではないのでしょうか。

表彰式では、12名の生徒全員が、自分の名前を呼ばれると「ハイ」と返事をして
いました。表彰状をいただく際の態度も立派でした。普段から、そういう生活をして
いるのだと思います。中には「ありがとうございます」と言いながら、表彰状を手
にする生徒もいました。

皆さんは、野田地区の大事な大事な一員です。この地域を、今まで以上に住みやす
い明るい地域にしていくために、自分に何ができるのか、考えてみてください。